
 
本山町教育委員会 議事録 
 
令和２年７月定例教育委員会             
場所：プラチナセンター 研修室           
 
（１）開会及ぶ閉会に関する事項 

開会 令和２年７月３日（金） １６時３５分 
閉会 令和２年７月３日（金） １７時１５分 

 
（２）出席者等の氏名 

出席者  教育長   高橋 清人 
     教育委員  溝渕 有香 

教育委員  前田 侯 
教育委員  山内 美香 

 
欠席者  職務代理者 小野 雄基 

 
（３）議場に出席した者の氏名 
       教育次長  右城 有紀 

 
（４）議事・報告 

 
 
教育長  （高橋教育長挨拶） 

ただ今より、定例会を開会します。（省略） 
本山町教育委員会会議規則第６条の規定により半数以上の参加者で会議が成立

します。本日は３名の委員が参加していますので、本日の会議が成立していること

を報告します。 
続いて、今日の議事録署名人を選任します。溝渕委員、前田委員にお願いします。

両人は同意願います。それでは続いて議事に入ります。 
 
 
議事内容 
議題・協議等 
１．報告 
①議会報告について 
髙橋教育長 令和 2 年 6 月定例議会について資料を基に報告 
      ・一般質問 5 名が登壇 別紙のとおり 
      ・教育関係補正予算     〃 
前田委員  本年度の嶺北高校入試について、納得できないとは。 
      児童クラブの一体運用とは、本山と吉野の違いができるが。 
      児童クラブの保護者の迎えの専用駐車場は。 
髙橋教育長 納得できないとは、中高一貫教育で、6 年間を通じて本町の発展に寄与する

人材育成を共に目指しているのに受け入れられなかったことについて、残念で

納得できない。との考えからである。 
      児童クラブの一体運用は、こども教室を児童クラブに統合し運営したいと考

えているが保護者負担等の違いもあり今後協議していく。吉野については施設

の関係もありこども教室での運営となる。 
      保護者の駐車場は、スポーツセンター跡を考えているが専用までは考えてい

ないが、場合によっては教職員と協議する。     



 
溝渕委員  テニスコートの管理について、今も吉野地区の方が鍵の管理をしているのか

確認したい。 
髙橋教育長 吉野の方には運動場のナイター照明の鍵の管理をお願いしている。テニスコ

ートについては事務局で管理していると思っているが、確認し次回報告する。 
 
 ②児童生徒等の様子について 
  髙橋教育長 不登校の児童生徒、教職員等の状況について報告 
 
 ２．その他 
 ①中学校の教科用図書の採択について 
  右城次長  令和 3 年度より使用する中学校の教科書について、今後の日程（資料）を説

明する。 
  髙橋教育長 次回の教育委員会は、教科書の採択を 8 月 20 日から 8 月 25 日の間に行う

必要があり、21 日（金）としたい。当初予定の 8 月 4 日及び 9 月 4 日の教育

委員会は中止とし、協議事項が生じた場合に臨時招集したい。 
  全委員   異議なし。 
 

 
 
 
髙橋教育長 その他、何かありませんか。 

無いようですので、次回の委員会は、8 月 21 日（金）16 時 30 分から行い

ます。 
        以上、本日の教育委員会を閉会します。ご協力ありがとうございました。 
 
 
 
 
 

 


